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行事予定

7月13日 会員卓和「上尾夏まつり
　　　　  について」
　　　　  尾花会員・齋藤哲雄会員

7月20日  前年度事業報告
            「一年を顧みて」
             前年度決算報告

7月27日  納涼例会
             於:天ぷら天笠

ゲスト
日蓮宗 光照山 蓮久寺
　　　　 住職　三木大雲様

会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　私の年度の最終例会を迎えることができました。一年間、お世話に

なりました。私ごとでありますが、このクラブ創立６０周年の記念す

べき年度に、名誉ある会長を仰せつかり、皆さんに支えていただきま

して、人として、ロータリアンとして成長させていただけた一年間だ

ったと思っています。本当にありがとうございました。本日はアトラ

クションの時間を長くとりたいと思いますので会長あいさつは短く済

ませたいと思います。本日もよろしくお願いいたします。

2022-2023年度　深澤　圭司会長
　　　　　　　　 門崎　由幸幹事

門崎　由幸幹事
幹　事　報　告

◇皆さまのご尽力により、この日を迎えるこ

とができました。ありがとうございました。

◇本日は会長から「お礼」と「感謝の気持

ち」からお米を会員の皆さまにお持ち帰りいただきます。一年間、

ありがとうございました。

お客様からあいさつ

　皆さん、お久しぶりです。３月末に奨学

生を修了して以来のあいさつなので、少し

緊張しています。最近は大学の実習を手伝

っていて、とても忙しいかったです。深澤

会長、お疲れ様です。第５グループのイン

ターシティミーティングや、重要な上尾RC

さん創立60周年記念式典・祝賀会にも出席させていただきました。

本日もお招きいただきありがとうございます。例会に参加できてと

てもうれしいです。どうぞよろしくお願いいたします。

2022学年度　ロータリー米山記念奨学生　荘正宇くん　

最終例会
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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スマイルスマイル 深澤会長、門崎幹事 一年間お疲れ様でした  ！！

深澤会長／長沼副会長／門崎会員／坂本副幹事／大塚信郎会員／

吉川会員／村岡会員／尾花会員／大木保司会員／大塚崇行／

齋藤博重会員／久保田会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／須田会員／

樋口会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／小田切会員／丹井会員／

奥川会員／関口良康会員／山崎会員／寺脇会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 7　　　

出席対象者　　28

出席者数      22

出席率

  78.57％

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い
結婚記念日　おめでとうございます！

例会主題
最終例会

斎藤　修弘　会員
　今月２日、２回目の結

婚の、８回目の記念日を

迎えることができました。

昨夜から妻が体調不良だ

ったため家事をこなして

きました。１年後もお祝

いいただけるようにがんばりたいと思います。あり

がとうございました。

講師紹介　プログラム委員会　山崎亮一会員
　三木大雲住職について

ご紹介します。三木住職

は1972年、京都の日蓮宗

・教法院の住職を務める

お父様のもとで次男とし

て生まれました。三木住

職は京都の龍谷大学平安高校卒業後、立正大学に進

学。立正大学で日蓮宗の僧侶となるための学問を修

めるため東京・谷中や埼玉・熊谷キャンパスに通わ

れたそうです。2005年に京都・日蓮宗　光照山　蓮

久寺の第38代住職となり、現在に至ります。三木住

職は青少年育成活動の一環として暴走族グループと

接触を図っていたこともありました。暴走族からは

相手にされなかったのですが、ある時、「お坊さん

が話す怪談、聞きたくないか」と話を向けたら興味

を持たれて、以来暴走族メンバーは三木住職の話を

聞いてくれるようになったそうです。それ以来三木

住職は仏教の説法と怪談を融合させた怪談説話を各

所で語るようになり、現在ではテレビやラジオに多

数出演されています。最後に私から皆さまにお話し

をします。５月21日、京都・蓮久寺に深澤会長と私

で訪ねたのですが、法事が行われており、法事を終

えた際、参列者の一人が三木住職に「お墓で一人で

遊んでいた可愛い女の子は住職のお嬢さんですか？」

と話しかけたところ、三木住職にはお嬢様はいらっ

しゃいません。以前から蓮久寺にはお寺に住み着い

ている女の子の霊がいると噂になっていました。そ

の子だったのかもしれません。ひょっとしたら今日

もどこかにその子は来ているのかもしれません。そ

れでは三木住職、よろしくお願いいたします。

樋口　雅之　会員
　６月５日に、丸２２年

の結婚記念日を迎え、花

束をいただきました。昔

ある先輩が「ある程度の

年数が経つと、最初は子

供が鎹（かすがい）、子

供が大きくなるとペットでも飼わないと共通の会話

がないよ」ということで１年前、我が家に末娘が来

まして、本日配られた『ロータリーの友』縦組み20

ページに掲載されました。家族が全国誌デビューと

いうことで、これからもペットを鎹に平和な家庭を

維持していきたいと思います。どうもありがとうご

ざいました。

　今月で結婚24年目に突入しました。素敵な花束を

ありがとうございます。少々この場では不謹慎かも

しれませんが、私の友人２人が、先月、先々月に続

けて離婚しました。２人とも奥様から離婚を切り出

されたそうです。私も注

意しないといけないと思

いますが、必殺技があり

まして、ロータリークラ

ブから贈られてくる花束

は、私が贈っていること

にさせていただいています。だから我が家は大丈夫

だと思います。なお離婚した２人の友人は、２人と

も出会い系アプリで早々とお相手を見つけ、青春を

謳歌しているそうです。

関口　良康　会員

ROTARY CLUB OF AGEO

日蓮宗　蓮久寺　光照山　住職　三木大雲様
　テレビでお馴染みの怪談説法を披露していただき会員は引き込まれました。最後には深澤

会長が用意したじゃんけん大会で賞品が贈られ、会場は大いに盛り上がりました！


